

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Décès d'André Dabauvalle, ancien Adjoint au Maire et ancien Conseiller général Réaction du Maire d'Orléans, Président d'Orléans Métropole



« André Dabauvalle s'est éteint aujourd'hui à l'âge de 78 ans. C'était un humaniste de la première heure. C'est de nouveau une personnalité de bonne volonté qui nous quitte. Les temps sont cruels.

Son engagement a été tourné vers le monde sportif, associatif et caritatif. On ne compte pas celles et ceux qu'il a aidés, notamment dans son quartier des Aydes dont il était une figure aimée. Beaucoup d'habitants ont une anecdote qui peut témoigner de l'extrême sensibilité et générosité d'André. C'était son tempérament. Il ne supportait pas l'injustice. J'ai pu le mesurer encore récemment.

Conseiller départemental durant douze ans sur le canton Bannier (1992-2004), Conseiller municipal ou Adjoint durant 28 ans (1980-2008) et Conseiller communautaire (2001-2008) il s'est investi une grande partie de sa vie pour le Loiret et en particulier pour Orléans. Cet homme dévoué, profondément gentil, tourné vers les autres, nous manquera. J'ai une pensée émue pour sa fille qui l'a toujours soutenu.

Au nom des Orléanaises, des Orléanais, du Conseil Municipal d'Orléans, du Conseil métropolitain, je présente toutes mes plus sincères condoléances à ses enfants, ses petits enfants et à toute sa famille. »

**Olivier Carré,
Maire d'Orléans,
Président d'Orléans Métropole,**